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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
 
 
Folgen der Stahlwerk-Emissionen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat die Beeinträchtigung der Seehausener durch die Stahl-
werk-Emissionen und ihre Bestrebungen um Entschädigungszahlungen? 

2. Seit wann finden unter Beteiligung welcher Interessenvertreter Gespräche über 
einen Umzug der Vereine vom Yachthafen Hasenbüren ans Lankenauer Höft 
statt und wie ist der Sachstand? 

3. Wie bewertet der Senat einen möglichen Umzug ans Lankenauer Höft und mit 
welchen Kosten ist zu rechnen, wenn dort ein neuer Yachthafen entsteht? 
 

 
 
 

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und Fraktion der FDP 


